

令和 6 年度豊障連活動報告

● 豊障連大会



6月22日 **参加者 72名**
 東京パラリンピックに出場をされた、卓球の八木選手に講演をしていただきました。世界を見てきて思ったことは、障害を言い訳にせず、「できるかできないかを意思表示をすることが大事。」「障がい者も意思を持ってどんどん行政に進言し、みんながよいと思える未来に歩いていければ」と力強く語っていただきました。改めて考えるきっかけをいただき、身の引き締まる思いでした。また、アジア大会の優勝メダルも触れさせていただきました。 (豊身連)



●納涼夏祭り



8月3日 参加者280名
規模を縮小して行われた納涼夏まつり。
いろんなゲームをしたり、缶バッジを作ったり、最後には皆で、盆踊り、今年初開催のお菓子まきをたくさん拾って楽しい時間でした。
(豊聴協)

●体育祭



昨年引き続き、午前のみの開催でしたが競い合わずに楽しむ体育祭は、皆さんの笑顔あふれる時間でした。(育成会)



10月22日
参加者120名

●みんなのコミュニケーション

10月12日、11月2日、12月7日
各土曜日 全3回 参加者21名



●文化祭

11月14日～19日さくらピア

のべ420名
 様々な作品がいっぱいで、絵も、裁縫も、花もいずれも愛がこもっていて丁寧で個性があって素敵でした。作者とお話してみたいです。帰りにはくじ引きが引けて楽しかったです。IFでは作業所の方がいてパンが変えました。さつまいもパンおいしかったです。(父母の会)



手で触れる
 作品展開催



●ボウリング大会



3月9日 参加者 83名

北ライオンズ招待ボウリング大会に、今年も参加することができました。各レーンに6団体の会員がばらばらに混じって行いました。それぞれ初対面ではありましたが、和やかにゲームをすることができ、楽しい時間を過ごすことができました。今年もいろんな賞品をいただき大変ありがとうございました(豊身協)

